



Nº 007

Le 8 janvier 1988

MME CARNEY, MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR,
RENCONTRE LES MINISTRES DU JAPON, DE LA
COMMUNAUTÉ EUROPÉENNE ET DE LA RÉPUBLIQUE DE CORÉE
LE 8 JANVIER 1988

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a rencontré aujourd'hui M. Hajime Tamura, ministre japonais du Commerce extérieur et de l'industrie, pour discuter de l'importance de l'Uruguay Round en ce qui concerne l'arrêt du protectionnisme et la promotion de la libéralisation du commerce, ainsi que de toute une gamme de questions relatives aux échanges bilatéraux entre le Canada et le Japon. Au cours de la réunion, M. Tamura s'est dit favorable à l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.

Les deux ministres se trouvent en Indonésie à l'occasion de la quatrième Conférence Asie-Pacifique sur le commerce.

M^{me} Carney s'est déclarée satisfaite de l'issue de la rencontre. "Je me réjouis, a-t-elle dit, des opinions positives de M. Tamura à l'égard de l'Accord de libre-échange et du fait qu'il se soit engagé à en saisir le premier ministre Takeshita avant que celui-ci ne rencontre le premier ministre Brian Mulroney, à Toronto, le 15 janvier prochain.

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur